



いちごぐみだより

令和5年9月27日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

陽ざしはまだ夏の名残もありますが、日の長さは随分と短くなってきました。先日は東湊の布団太鼓が園に来てくれたので近くで見学しました。太鼓の音が聞こえてくるとわくわくしていたのですが、近くに行くと大きさに少しびっくりした表情をしていました。お部屋に戻ってからは「どんどんしてた!」「ペーらペーら」と言って大喜びでした。

少し涼しい日に戸外で遊びました。久しぶりだったのでとても嬉しそうだった子どもたち。自分で帽子を被ろうとしたり、靴箱から靴を出して履こうとしたりして張りきっていました。前までは難しかったすべり台の階段を上手に登れるようになっていたり、ボールを投げたり蹴ったりしてお友達と笑い合いながら遊んだりするなど様々な成長を見せてくれました。

これからも子どもたちの好きなもの、興味ある物を見つけ、保育に取り入れていきたいと思います。



ぶら下がれたよ



私も挑戦



ここからも上手にのぼれるよ



キック!!



大きいスコップも上手に
使えるよ



給食に入っている食材を毎日3種類程見せてもらっています。最初の頃はあまり興味を持っていなかった子どもたちも最近はいしめじ、きゅうり、れんこんなど食材の名前を覚えて教えてくれるようになってきました。また、キャベツやとうもろこし、高野豆腐などは触れてあそびました。ちぎったり、皮をむいたりして楽しむことができたのでこれからも葉物（ほうれん草、チンゲン菜、小松菜など）やきのこ類など似たものを用意し、違いに気づけたらいいなと思っています。スプーンも上手に使えるようになり、自分で食べようとするのが増えてきました。様々な触感や味を知りお友達と食べる楽しさを感じられるように関わりたいと思います。

